

Köln, 31. Mai 2013

KENSTON treibt Wachstum des Deutschen bAV Service im Makler- und Finanzdienstleistungsbereich weiter voran

www.kenston.de

Die Beratung und Einrichtung sowie die laufende Überwachung von bAV- und Zeitwertkonten-Systemen erfordert in der hochwertigen Beratung technischen, rechtlichen und organisatorischen Aufwand und bindet damit Unternehmensressourcen. Der Deutsche bAV Service, als markenrechtlich geschützter Sondergeschäftsbereich der KENSTON Unternehmensgruppe, ermöglicht daher die Koordinierung und Gewährleistung einer ganzheitlichen Beratungsabwicklung im Rahmen der betrieblichen Altersversorgung – samt integrierter umfassender Rechtssicherheit – für Unternehmen aus allen Bereichen von der kleinen »Ein-Mann-GmbH« bis hin zum börsennotierten Dax-Unternehmen. Die KENSTON Unternehmensgruppe wird und darf hierbei weder mittelbar noch unmittelbar Finanzdienstleistungsprodukte jeglicher Art vermitteln.

Aufgrund des erfolgreichen Wachstums und der daraus resultierenden enormen Anfragen an den „Deutschen bAV Service“ aus dem Makler- und Finanzdienstleistungs-Markt zur Nutzung der genannten Dienstleistungen, hat die KENSTON Unternehmensgruppe mit der ARGUS pension consult GmbH einen strategischen und spezialisierten Partner beauftragt bzw. gewonnen, der sich um die erforderliche Koordination im genannten Marktsegment kümmert. Die ARGUS pension consult GmbH ebnet Maklern und Finanzdienstleistern mit diesem Angebot den Weg in einen Geschäftsbereich, der von Unternehmen, die üblicherweise auf die Produktvermittlung ausgerichtet sind, nicht übernommen werden kann.

Zwar können Berater aus dem Finanzdienstleistungsbereich weiterhin auch eigenständiger Partner des Deutschen bAV Service werden. Jedoch ist das entsprechende Auswahlverfahren sehr anspruchsvoll, sodass eine Nutzung des Deutschen bAV Service über die Koordinationsfunktion der ARGUS pension consult GmbH im Regelfall zweckmäßiger ist.

Mit der getroffenen Partnerentscheidung dokumentiert die KENSTON Unternehmensgruppe ihren Wachstumsprozess auf dem Weg zum marktführenden Lösungspartner für alle Fragen zur betrieblichen Versorgung und Vergütung einschließlich HR. Hierbei werden die Wachstumsmaßnahmen nicht nur in den Themenbereichen der betrieblichen Altersversorgung und Zeitwertkontenlösungen betrieben. Vielmehr werden auch die Weiterentwicklungen der Geschäftsbereiche „Personal und Personalentwicklung, Entgeltabrechnung und Outsourcing, Rentner-Lohnbuchhaltung, Human Resource (HR) und betriebliches Gesundheitsmanagement“ enorm forciert.

Die ARGUS pension consult GmbH versteht sich als Kompetenz-Center für individuelle und betriebliche Altersvorsorgelösungen. Ziel- und projektorientiertes Handeln sowie ein klarer Blick auf die Belange der Makler stehen dabei im Vordergrund.

Thomas Neumann, Leiter Unternehmenskommunikation und Partnerbetreuung der KENSTON Unternehmensgruppe, zur Gewinnung der ARGUS pension consult GmbH für die KENSTON Unternehmensgruppe:

„Wir freuen uns, mit ARGUS eine hochrenommierte Beratungsgesellschaft der deutschen bAV-Szene für unsere Unternehmensgruppe gewonnen zu haben. Hiermit unterstreichen wir unseren qualitativ hochwertigen Alleinstellungsanspruch im bAV- und HR-Markt, der durch die Erschließung neuer Geschäftsfelder in den genannten Bereichen noch erheblich weiter ausgebaut werden soll. Durch die Partnerschaft zwischen KENSTON und ARGUS erhalten Makler und Finanzdienstleister haftungssicheren Zugang zu einem Beratungsmarkt, der für sie bislang unerreichbar schien.“

- Ende -

Interessenten und Journalisten wenden sich bitte für weitere Informationen an:

KENSTON Unternehmensgruppe

Hohenstaufenring 48 - 54 • 50674 Köln
Tel.: +49 (0) 221 9333 933 - 0
Fax: +49 (0) 221 9333 933 - 50
Mail: info@kenston.de
web: www.kenston.de

Ansprechpartnerin:

Ann Pöhler, Pressereferentin »KENSTON Unternehmensgruppe«

Über die KENSTON Unternehmensgruppe

Unter dem Dach der Marke **KENSTON Unternehmensgruppe** agieren miteinander kooperierende bzw. verbundene Unternehmen, die als unabhängige Lösungspartner für sämtliche Themenbereiche der betrieblichen Altersversorgung und von Arbeitszeitkonten- bzw. Zeitwertkontensystemen fungieren.

Darüber hinaus gehören zum Dienstleistungsspektrum der **KENSTON Unternehmensgruppe** (www.kenston.de) alle relevanten Beratungs- und Abwicklungsdienstleistungen, die die betriebliche Vergütung (HR) eines Unternehmens ergänzend zur betrieblichen Altersversorgung und zu Zeitwertkontenlösungen tangieren.

Die Mitgliedsunternehmen der **KENSTON Unternehmensgruppe** sind im Einzelnen: Kenston Services GmbH (www.kenston-services.de), Kenston Pension GmbH (www.kenston-pension.de), Deutscher bAV Service GmbH (www.dbav-gmbh.de), EPA European Pension Administration GmbH (www.epa-p.de), DbAV Pensionsmathematik und Entgelt GmbH (www.dbav-pm.de), Multidata Deutschland Vertriebs GmbH (www.multidata-erp.de) und Hartl EDV e.K. (www.hartl-edv.de). Ebenfalls Bestandteil der **KENSTON Unternehmensgruppe** sind die Sondergeschäftsbereiche „Deutscher bAV Service“ (www.dbav.de), „Deutscher Entgelt Service“ (www.deutscher-entgelt-service.de), „Deutscher HR Service“ (www.deutscher-hr-service.de) und „Deutscher Gesundheitsservice“ (www.deutscher-gesundheitsservice.de)

Leiter der **KENSTON Unternehmensgruppe** sind Herr Sebastian Uckermann und Herr Peter Hartl.

Herr Uckermann, gerichtlich zugelassener Rentenberater für die betriebliche Altersversorgung, ist – neben seinen Tätigkeiten für die **KENSTON Unternehmensgruppe** – „1. Vorsitzender des Bundesverbandes des Bundesverbandes der Rechtsberater für betriebliche Altersversorgung und Zeitwertkonten e. V.“ (BRBZ), Köln, sowie Autor zahlreicher Fachpublikationen auf dem Gebiet der betrieblichen Altersversorgung und Herausgeber eines Standardkommentars zur betrieblichen Altersversorgung im Beck-Verlag.

Herr Hartl ist - neben seinen Tätigkeiten für die **KENSTON Unternehmensgruppe** - seit über 20 Jahren selbstständiger IT-Consultant und Inhaber des Systemhauses Hartl EDV e.K. Seine Tätigkeitsschwerpunkte liegen in den Bereichen: Securitylösungen, Hosting, Softwareentwicklung, Network Engineering. Herr Hartl ist zudem EDV-Sachverständiger, IT-Forensiker, Certified Ethical Hacker und Mitglied im Kuratorium des Bundesverbandes der Rechtsberater für betriebliche Altersversorgung und Zeitwertkonten e.V. (BRBZ).